
 

Martes 16 de noviembre, de 13:30 a 15:00h, el Dr. Francisco Abad Santos 

nos explicará cómo, en el Hospital Universitario de la Princesa, se ha 

pasado de la investigación en farmacogenética a su utilización en la 

práctica asistencial. Cada vez en un mayor número de pacientes. 

Implementación de la farmacogenética en la 

práctica clínica, H.U. de la Princesa 
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